

Information

鬼北生花展開催のお知らせ



日 時：11月30日(土)～12月1日(日)
9時～17時(最終日は16時まで)

場 所：広見体育センター

流 派：小原流・池坊・草月流・嵯峨御流・未生流
なお、12月1日(日)にはお茶会(10時～14時)
も中央公民館・和室で行います。

皆様、お誘い合わせのうえ、お気軽にお立ち
寄りください。

問 役場 生涯教育課 文化スポーツ係
内線4114

Topics

地域の発展のために尽力

長年、議会議員として地方行政の推進発展のた
めに尽力された功績が認められ、このたび高瀬清
さん=松山市=が瑞宝双光章を、松浦正夫さん=奈
良=が旭日単光章を受章されました。

2人は12年以上の長きにわたり、議会議員とし
て活動。地域の人々のために力を注いでこられま
した。



高瀬清氏
(松山市)



松浦正夫氏
(奈良)

Topics

地域の安全を守るために

10月11日、宇和島市のきさいや広場で行われた
全国地域安全運動の出発式会場で全国防犯栄誉銅
章の表彰状伝達式が行われ、高田宥さん=西野々=
が受賞されました。

高田さんは18年以上もの間、防犯相談所長とし
て地域の防犯活動に誠実に取り組み、このたび
その功績が認められ受賞されたものです。



◀表彰状を受け
取る高田宥氏
(西野々)

Topics

交通死亡事故ゼロ連続1700日間達成

10月9日をもって、交通死亡事故ゼロ連続1700
日間を達成したとして、交通安全県民総ぐるみ運
動愛媛県本部より、鬼北町に交通安全対策優良町
として表彰状が授与されました。

鬼北町では平成20年11月29日以来、交通死亡事
故が発生しておらず、現在もその記録は更新中
です。甲岡秀文鬼北町長は「さらに記録が更新でき
るよう、今後も交通安全対策に積極的に取り組み
たい」と気持ちを新たにしていました。



◀表彰状を掲げる
甲岡秀文鬼北町長

Topics

相談者の心に寄り添い続け

町の人権擁護委員として、長年地域の方の相談
相手となり、献身的に活動された功績に感謝し、
法務大臣より中岡愛子さん=芝=に感謝状が贈呈さ
れました。

中岡さんは、「なかなかできない経験をさせて
もらい、本当にありがたい」と満面の笑みでその
喜びを語ってくれました。



◀感謝状を贈呈された
中岡愛子氏(芝)